

El establecimiento tiene una capacidad para 25 personas en sus habitaciones

El hostel Garijo, un rincón de paz frente a las lagunas

ALICIA SÁNCHEZ
Toledo

En pleno centro de las Lagunas de Ruidera, concretamente frente a la Laguna San Pedro de la localidad de Ossa de Montiel, se disfruta de una excelente playa y ruidosas cascadas naturales desde la terraza del atractivo hostel restaurante Garijo.

En el comedor se podrá degustar la comida casera del fogón de esta casa que lleva más de 30 años al servicio de los clientes, y en el salón resguardarse en invierno al calor de la chimenea y deleitarse con unas maravillosas vistas a la Laguna San Pedro.

Las habitaciones, con una capacidad para entre 20 y 25 personas disponen todas ellas de baño, calefacción y aire acondicionado. El hostel también dispone de aparcamiento y jardines para el confort de sus visitantes.

El establecimiento está abierto durante todo el año aunque su gerente, María Josefa Moreno no duda en reconocer que son los fines de semana, puentes y festivos como la Semana Santa y Navidad las fechas en el que el hostel alcanza una ocupación del 100%.

Hasta este paradisíaco lugar llegan también extranjeros, no es el grueso desde luego, pero sí se a-

La empresa solicita a las Administración más acciones para potenciar el turismo



El hostel restaurant (en la imagen) se encuentra frente a las Lagunas de Ruidera.

precia el aumento de estos entre sus clientes.

Sus principales huéspedes no obstante son turistas nacionales, y más concretamente provenientes de Castilla-La Mancha.

A pesar del incremento turístico que ha experimentado la

zona de las Lagunas de Ruidera en general María Josefa Moreno añade que le corresponde a la Administración reactiva aún más el turismo de la zona ya que "el potencial de la comarca es riquísimo".

El hostel también dis-

pone de una rica cocina donde los platos típicos de La Mancha como es la perdiz, las migas ruleras, los galianos o gazpachos manchegos, gachas etc. No obstante, la carta de la casa también contempla una larga lista de platos de la cocina nacional e internacional.

Hostal Garijo
Laguna de San Pedro, 1
Ossa de Montiel
(Albacete)
Telf. 926 699 135



El restaurante está especializado en comida típica castellana.

Hernes, abierto a las tendencias internacionales

Tiene una capacidad de cien personas para reuniones de empresas

ALICIA SÁNCHEZ
Toledo

Desde sus comienzos hace 31 años la calidad que avalla el sabor de sus platos se ha convertido en un distintivo del restaurante Hernes (perteneciente al hotel de tres estrellas La Luna).

En este local, la decorado llama igualmente la atención del cliente nada más entrar con un estilo

clásico y cómodo para el comensal, en el que "sobresale una gran chimenea francesa culminada por motivos decorativos de caza" explica su gerente, Javier Méndez.

En el restaurante arcos el cliente puede degustar de los sabores de los

platos más robustos y típicos de la comida castellano-manchega, así como de la más selecta gastronomía internacional; además, como no, no hay que olvidar los dos platos típicos de la casa: "solomillo ibérico

salsa toledana" y "las típicas torrijas".

Con una capacidad para 100 comensales, ofrece servicio de reservados ideal para pequeñas reu-

niones de empresas y un exquisito trato igualmente para atender las necesidades de turistas.

Restaurante
Hernes
Avda. Portugal, 15
La Puebla (Toledo)
Telf: 925 86 01 64

Sus platos típicos son el solomillo ibérico y las torrijas de la comarca

La Puebla de Almenara, interesante ciudad por su tipología urbanística

REDACCIÓN
Cuenca

Desde la población conquense de Uclés nos acercamos a la curiosa población de Puebla de Almenara, muy interesante por su tipología urbana y el castillo que se alza en la cumbre de la sierra jareña dominando el territorio.

Su casco antiguo en for-

ma de damero, con numerosos adarves, presenta un conjunto de viviendas de arquitectura popular manchega donde destacan la casa-palacio de don Juan de Cuenca, casona del s. XVII con amplia fachada, portón y escudo.

La parroquia de la Asunción es el principal edificio religioso. Su construcción

es de los s. XVI-XVII; en su interior hay dos interesantes capillas, en una de las cuales se encuentra el magnífico enterramiento de don Juan de Cuenca, obispo de Cádiz, realizado en el s. XVII. De esta misma época es la ermita de la Misericordia, a las afueras de la población, con iglesia, habitaciones de romeros y casa

del santero, en cuyo interior se encuentra un importante retablo barroco.

El castillo es del s. XIV, construido sobre otro anterior y conserva gran parte de sus elementos, parte de su recinto amurallado (tuvo tres), de la torre del homenaje, el patio central con aljibe, los sótanos, caballerizas y varios aposentos.



La localidad contempla un castillo del siglo XIV.